
V8 wie lange noch im Programm?
Beitrag von „Sittingbull“ vom 9. April 2015 um 12:51

Zitat von Hannes H.

Na ich denke das Programm wird sich beim Q7 um einiges erweitern, nachdem der ja
erst vorgestellt wurde, wird es noch sicher gut ein Jahr dauern bis das
Motorenprogramm (vorerst) vollständig sein wird. Soweit ich weiss laufen dort aber
auch noch Versuche mit größeren Motoren, ob die aber je in Serie gehen, wird sich
noch zeigen...

Hallo zusammen,

dazu gibt es aktuell hier eine Neuigkeit 

Grüße von Stephan 
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